

丸紅建材リースは、足元の建設工事の進捗。着工遅れの影響を受けつつも、2015年4~9月期では増収となるなど好調を維持している。次期中計の策定や海外展開なども含めた今後の展望について、清水教博社長に聞いた。

――上期の回顧と下期の見通しについて。

「売上高は若干の増収で、各損益は前年同期から落ちてはいるが、通期目標の半分程度を計上できた。増収を確保できた要因は、鋼材売り上げ分が前年同期と比べて多かってきた。増収を確保できた要因は、鋼材売り上げ分が前年同期と比べて多かってきたこと。3カ年計画で掲げる『賃貸重視の営業力強化』の下、単価、稼働率とともに若干の改善ができたことが一番の成果。連結子会社も対前年同期でプラスを積み上げてきている。期初段階では、下期から事業環境が良くなると見ていたが、直近では下期も上期と同じような環境が続くと見ていている。比較的、活況を呈している首都圏と東北

の両地区では、工事の進捗・着工遅れにより出荷が先延ばしになってしまい、同時に資材の貯りも遅れがちで、稼働率や賃貸収入はある程度の水準を保っている。来期から需要は盛り上がりつつあると予測している」

――今年度が最終となる中期経営計画の進捗について。

「14年度に当初の最終年度目標を前倒しで達成したため、それを上方修正したもののが今年度の業績予想となっている。自

然に、今年度は局的に賃貸単価の弱含みが散見されている。事業会社は、

――次期中計への展望

は。

「今中計は『成長のための基礎づくり』として賃貸重視で基盤固めの観点について、

遂げるのかが次の課題と考えている」

――事業会社の今後の見通しについて。

「東京五輪にインフラ整備を間に合わせようといふ流れはあるものの、外の地域はすぐに出店するには需

## 賃貸重視で基盤固め

賃貸重視じべー

スを固めた。

来年度からの

投資の状況

は。

――設備

投資の状況

は。

――建設

は。

――

の工事業者である丸建基礎工事では、今月から社長交代し、若返りを図っている。発想を奏で、

公共団体から直接、仕事を受けられるような仕組みづくりをできないかな

型工事は一巡したが、こ

れからは地場や不動産

の建設

中心となって建築の仕事

が増えてくる。生活イン

フラの整備など地域に密

着した仕事が多く出てく

るだろう。宮城、岩手の

復興には3~5年くらい

は時間がかかると見てお

り、福島も考えるとあと

10年近く復興事業は続く

――

の合理的な判断ができる

各段階の成長をいかに

定感を加えるため事業を

広げていきたい。機会があ

れば同じような業態の

会社のM&Aなどを検討

するには需

要が成熟し

ていない部

分もあり、今後、見極

めていかな

いといけな

いといけな

も出てくると見られ、

五輪後も首都圏を中心と

したインフラ関連需要は

続く。東北地区について

も、大手ヤネコノが手掛ける護岸工事といった大

型工事は一巡したが、こ

れから地場や不動産

の建設

中心となって建築の仕事

が増えてくる。生活イン

フラの整備など地域に密

着した仕事が多く出てく

るだろう。宮城、岩手の

復興には3~5年くらい

は時間がかかると見てお

り、福島も考えるとあと

10年近く復興事業は続く

――

の合理的な判断ができる

各段階の成長をいかに

定感を加えるため事業を

広げたい。ただ、アヤテ

ノ地域はまだしばりくは

に順次、切り替えている

20年の東京オリン

ピック開催に向けて、需

要のピークをいつ頃と見

きた

た

か。

――

海外展開について

の考え方。

「アジアの中でも需要の

強い地域に新たに拠点を

新に加え、

可能性がある」

丸紅建材リース

# 経営展望を聞く

――



清水 教博社長

――

――

――

――